令和 4 年 11 月 18 日 関係者各位

医療法人社団 慈豊会 理事長 久藤 茂

「大聖寺なでしこの家」における 新型コロナウィルス感染者発生についてのお知らせ(第8報)

1. 経緯

令和4年11月18日(金)施設利用者1名 新型コロナウィルス陽性施設職員 1名 新型コロナウィルス陽性(現在陽性者 利用者8名 職員3名(休職中))

2. 施設内感染について

現時点では当施設内では他に体調不良を訴えるご利用者様・職員は確認されておりません。

3. 当施設の体制について

今回のコロナウィルス感染者発生に伴い、感染拡大及び安全確保の観点より、当面の間,当施設ご利用につきましては一部制限とさせていただきます。

又、当施設内での面会は原則禁止とさせていただきます。

4. 今後の対応について

今後、当施設運営等に変更がある場合には、ホームページにてご案内いたしますので、 引き続きご確認くださいますようお願い申し上げます。

この度は、皆様方には多大なるご心配とご迷惑をおかけし心よりお詫び申し上げます。

職員一同、さらなる感染防止対策を徹底し、感染が広がらないよう努力いたします。 今後ともご利用者およびご家族様、関係機関の皆様並びに職員等の安全を最優先に業務を 行ってまいりますので、何卒ご理解・ご協力の程よろしくお願い申し上げます。